



**Réunion du comité directeur
de l'ASCEE 19
du mardi 23 septembre 2025
à 17 h 45 (salle 1411)**

Présent-e-s :

Murielle Rousseau, Corinne Miginiac, Véronique Bourguignon, Loïc Ceaux, Joël Laval, Jean-Pierre Jubertie, Jean-Pierre Bessaud et Hélène Grivois.

Excusé-e-s : Gwenola Hubert, Anthony Grandcoin, Jean-François Auriac, Christine Tholy, Emmanuel Coutal, Jean-Michel Leyrat, Michèle Redondie et Pascal Gazon.

Secrétaire de séance : Hélène Grivois

En préambule, il est précisé que la réunion, au vu de la météo, n'a malheureusement pas pu avoir lieu sur le superbe site du jardin à Bourbacoup, mais au 14^{ème} étage de la cité administrative de Tulle.

1- Point rapide sur les t-shirts techniques

Comme suite au devis de la société Est Pub d'un montant de 363 € pour les t-shirts techniques floqués, Anthony se chargera du suivi de la commande pour les adhérents ayant répondu au sondage.

Un seul sponsor retenu pour les t-shirts : la GMF, qui participe à hauteur de 300 €, ce qui fait un reste à charge de 63 € pour l'ASCEE.

Nous convenons ensemble qu'il faudrait, dès l'année prochaine, constituer une équipe de coureurs pour représenter l'ASCEE lors de diverses manifestations sportives tout au long de l'année : les Foulées Tullistes, la Tulle-Brive Nature, Lig'Obazine, etc.

Il est décidé que les t-shirts seraient donc distribués à l'occasion de l'une de ces manifestations et il sera fortement recommandé de les porter à chaque participation à l'une d'entre elles.

2- Point sur le vide-grenier du 6 juillet 2025

- 72 emplacements payants et 9 désistements (non remboursés).
- La fréquentation a été faible au vu de la mauvaise météo.

- Pour autant, le bilan financier est positif (+ 491,93 €), notamment grâce au café vendu tout au long de la journée... Les bières et boissons fraîches ne se sont pas bien vendues et les packs de bière entamés n'ont pas été repris.

D'ici 2026, la question de l'emplacement du prochain vide-grenier risque de se poser : le parking de Citéa va-t-il encore être disponible ou serons-nous obligés de migrer ?

Si c'est le cas, nous avons pensé au parking de la Place Martial Brigouleix.

Afin de demander les possibilités de faisabilité du projet à cet endroit le dimanche 5 juillet 2026 (date fixée en séance), Murielle se renseigne auprès de la mairie pour connaître toutes les manifestations et fera les courriers.

Il faudra en outre vérifier que les branchements électriques (qui doivent exister par rapport à la Saint-Clair et au marché de Noël) ainsi que des toilettes soient disponibles et auprès de quel service municipal.

Hélène se renseigne auprès du Battement d'Ailes à Cornil pour connaître leurs conditions de mise à disposition de toilettes sèches et leurs tarifs.

3- Voyage en Thaïlande du 4 au 14 septembre 2026

Sur 40 participants, on a 15 ascéistes et leurs ayant-droit, et 25 extérieurs.

Remerciements à Manu pour les nombreuses personnes qu'il a invitées et qui ont permis de boucler le voyage.

Le budget global attribué par l'ASCEE à ce voyage est de 3 000 €, ce qui correspond à 200 € par ascéiste et par ayant-droit.

Un point sera fait avec la responsable de l'agence pour préciser la destination (soit l'aéroport de Toulouse ou celui de Bordeaux) au départ de Tulle.

4- Divers

- Remboursements sport et culture : il faudra se mettre d'accord en AG pour limiter les taux de remboursement par carte et plafonner le montant total des remboursements par an. C'est bien d'avoir une association qui participe aux frais de sport et culture, mais c'est bien également de participer régulièrement aux activités proposées afin de faire vivre l'association !

- Billetterie Padel : il faudrait refaire la promotion du Padel afin d'écouler le stock de billets avant le 31 décembre 2025.

- Petit-déj' de l'ASCEE dans le hall du RIA (rez-de-chaussée de la cité administrative de Tulle) : la date du mardi 2 décembre 2025 est proposée. On aurait pu en profiter pour relancer, voire initier des inscriptions 2026 en mettant à disposition des bulletins d'adhésion.

Ce petit-déjeuner est ouvert à tous, SUR INSCRIPTION.

La GMF souhaite être associée et proposer une tombola avec des lots, dans le même style qu'à l'AG ; nous n'y sommes pas opposés.

*Post-réunion : en raison de contraintes de certains membres, la date du 2 décembre est décalée au **mardi 16 décembre 2025**. La demande d'autorisation auprès du régisseur de la cité et de la préfecture (SGC) est en cours.*

- Journées DASCE à Bagnères-de-Luchon les 8 et 9 octobre 2025 : Juju et Manu s'y rendent ; un covoiturage avec d'autres départements est en train de s'organiser.

- Activités à organiser :

→ soirée œnologique à La Calèche, 20 ou 27/11 : Véronique se renseigne pour confirmer la date qui sera retenue.

→ tastevin pour la fin de l'année 2025 : Jean-Michel et Véronique.

→ soirée Bowling à Brive, suivie d'un repas au resto, le 05 ou le 12/12 : Corinne se renseigne.

Post-réunion :

Dans le cadre du Téléthon, il est proposé de recueillir une participation financière auprès des adhérents inscrits le 5 décembre (si la date est retenue), et/ou de programmer une autre activité sportive ou culturelle pour pouvoir reverser le montant global au nom de l'ASCEE 19. Murielle se renseigne auprès de la mairie de Tulle pour les opérations déjà prévues à Tulle.

→ une soirée spectacle au théâtre de St-Mexant est proposée, peut-être à organiser au printemps ?

→ aux beaux jours, journée golf-tir à l'arc à Neuvic, sachant que la journée golf de juin avait bien plu, même si les gens de Haute Corrèze n'avaient pas forcément répondu à l'invitation...

La séance est levée vers 20 h 30.

La présidente,

Signé

Murielle ROUSSEAU